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COM’UNE 

ÉDITO
Sonia Gatti - Présidente

L ' a c t u a l i t é  d e  v o t r e  p a r t i  | L ' H u m a i n  a u  C e n t r e  

Chères et Chers Bellevistes,

C’est un honneur pour moi de vous présenter le premier numéro de notre
journal « Com’Une ». Ce nom a été choisi par nos membres pour
communiquer la « Une » des « Com' » communales selon les valeurs que
le PDC entend défendre. Edition bisannuelle, notre « Une » vous fera part
de l'activité politique du PDC chaque fin de semestre. 
Depuis le 2 juin, les Conseillers municipaux PDC élus pour une législature
de 5 ans sont :

N o u s  v o u s  r e me r c i o n s  s i n c è r e me n t  p o u r  v o t r e  p r é c i e u x  s o u t i e n  l o r s  d e s  é l e c t i o n s  c o mmu n a l e s  d u  1 5  ma r s
2 0 2 0 .  C o mme  p r o mi s ,  n o u s  n o u s  e n g a g e o n s  à  p o r t e r  v o s  c h o i x  a u  q u o t i d i e n .                 –  V o t r e  C o mi t é  P D C

Merci !Merci !

Nous siégeons dans toutes les commissions municipales et avons
à cœur de retransmettre vos préoccupations. 

Actifs et intégrés dans la vie associative communale, vos
représentants du « Centre », du PDC, sauront vous représenter
efficacement ces cinq prochaines années tant au Conseil municipal
que dans les différents groupements de la politique communale.
Nous avons à cœur d'être vos interlocuteurs. Enfin, en cette année
particulière, prenez soin de vous et de vos proches. 

FONDATION DU
LOGEMENT
Michel Favre - Représentant PDC

La Fondation pour la gestion et la Construction de Logements
(FLB), c’est 139 appartements et 11 locaux commerciaux dans 12
immeubles, tous gérés par une régie. Le but de la fondation consiste
à mettre à disposition de la population de Bellevue en priorité, des
logements disposants de loyers ayant une portée sociale et
correspondants aux besoins de la population. Pour les locaux
commerciaux, ils doivent présenter un intérêt général. L’attribution
des appartements se fait au moyen de critères chiffrés dont près de
50% se rapportent aux liens des futurs locataires avec la commune.
Le contrôle est assuré par le comité de la Fondation afin de garantir
l’équité dans l’attribution des logements. Lien du site internet de la
fondation : https://fondationbellevue.ch/

Accédez à la version numérique de cette édition sur notre site
internet : pdc-ge.ch/index.php/Bellevue/Accueil

Sonia Gatti
Membre du Bureau du Conseil municipal

Jean-Daniel Viret 
Chef de groupe PDC

Un parti et ses élus ne sont rien sans le travail et le soutien de ses
membres. Je tiens à saluer et remercier nos membres du comité
et sympathisants qui se sont engagés, et continuent de s'engager
dans dans des mandats communaux : Sandra Branco-Schneider,
Michaël Cid, Michel Favre, Adriana Lopez-Dupuis, Aymen
Merzouk, Michaël Péclard, Flavia Renevey, Florence Williams.
N'hésitez pas à consulter nos profils et/ou pour découvrir nos
mandats communaux sur notre site internet. 

Parce que nous aimons avant tout Bellevue, notre engagement
politique est celui d'un développement harmonieux et à taille
humaine. Le « Bien Vivre Ensemble » est au centre de nos
préoccupations en cette période caractérisée par un fort
développement de la commune.
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CONSEILS & ASTUCES
SÉCURITÉ

Fontaine Gitana

J'     MA COM'UNE

Une motion est intitulée « plantons plus d’arbres et
d’arbustes à Bellevue », Cette motion est étudiée lors
d’une séance de la Commission d’aménagement. Nous
évaluons l’ensemble des opportunités de plantations
d’arbres sur les parcelles appartenant à la commune.
Elles sont modestes. Cette motion a le mérite pourtant
de souligner l’importance des arbres et des arbustes
pour notre commune.

Une 2e motion, « facilitons la mobilité douce entre
nos 3 pôles communaux », invite le Conseil
administratif à réaliser une étude de mobilité douce
(piétons-vélos) autour de la tranchée du chemin de fer
et entre les 3 pôles de Bellevue (le centre du village, la
Roselière et Champ du Château). Nous voulons attirer
l’attention sur l’aspect mal-pratique et même dangereux
des passages sous-voies des Mastelettes et de la gare
Genthod-Bellevue.

Une 3e motion s’adresse aux aînés «pour une
collaboration plus étroite entre les soins à domicile
et la Commune », elle invite le Conseil administratif à
rencontrer la cheffe adjointe de l’IMAD en charge des
relations avec les communes. Elle sera présentée au CM
prochainement.

Simulez une présence par une lampe branchée sur un minuteur.
Fermez vos portes à clé et vos fenêtres, même lors d'absences de
courte durée.
Informez vos voisins lors d'absences prolongées.
Pour tout comportement suspect, appelez sans délai votre Police.

Avec l'arrivée de l'heure d'hiver, la nuit est plus vite là, ce qui permet aux
malfrats de mieux distinguer les demeures inoccupées. C'est par
conséquent une période favorite aux cambriolages dit "du crépuscule" et
même si nous nous absentons moins de nos domiciles face à la
pandémie actuelle, les personnes mal intentionnées ne cessent leurs
activités. Pour cela voici quelques astuces :

Je terminerai en vous disant : Prenez soin de vous et de votre entourage,
et tous ensembles soyons solidaires. Pour le PDC, une Police citoyenne à
en devenir pour notre commune et un futur partenariat indispensable
pour nos Polices. 

Ensemble, en 2007, nous avons fondé le PDC Bellevue,
approché nos premiers membres, déposé notre
première liste. Premier vice-Président et Trésorier de
notre parti, Bernard a toujours voulu rester à l'arrière
plan pour servir. Un Sage sur qui pouvoir compter.
Pour ce premier journal, et pour reprendre une phrase
qui m'a été adressée par son épouse Georgette à qui
nous témoignons ainsi qu'à sa famille nos plus
sincères condoléances et toute notre sympathie : À toi,
cher et fidèle Bernard,  "En souvenir de tous les moments
passés ensemble, pour le même idéal ... Le PDC." Nous ne
t'oublierons pas ! 

Sonia Gatti

Actives depuis 2011, notre chère vice-présidente, Sandra Schneider Branco,
ainsi que notre chère Trésorière et membre du Comité, Adriana Lopez Dupuis,
ont souhaité alléger leur charge au sein du PDC et démissionner de leurs
fonctions. Lors de la précédente législature, Sandra était notre représentante à
la FLB et Adriana notre représentante au GIVB. Deux membres du Comité très
investies depuis toujours qui ont mis leurs compétences personnelles et
professionnelles au service du parti. Adriana, qui reste trésorière, et Sandra,
sympathisante, continueront de soutenir le PDC Bellevue. Appréciées de tous,
elles gardent toujours une place importante dans un parti communal qui garde
encore la marque de leurs empreintes et de leurs actions. Merci pour toutes
ces années à vos côtés Sandra et Adriana ! 

Le PDC Bellevue vous souhaite d’excellentes fêtes et

une année 2021 lumineuse de santé et de

retrouvailles familiales !  

ACTUALITÉ
POLITIQUE
Jean-Daniel Viret - Chef de groupe PDC

Définition : La Motion charge le Conseil
administratif de poser un projet de délibération
visant un objectif déterminé ou de prendre des
mesures, ou de présenter un rapport.

Le groupe PDC de Bellevue présente 3 motions au Conseil
municipal :
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Qu'est-ce qu'une motion ?

HOMMAGE

Michaël Péclard - Expert Sécurité PDC 

MERCI SANDRA ET ADRIANA !

Sandra Branco-SchneiderAdriana Lopez-Dupuis
 

Historique : Emblème incontournable
de Bellevue, il s’agit d’une fontaine à
deux bassins, qui servait en son temps
aux lavandières, surmontée d’un toit
pour les protéger des intempéries. 

Fontaine de l’Épuisoire

à Bernard Markwalder


